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Совет деканов

Чем привлечь абитуриентов

В ВолгГТУ прошло очередное совещание деканов. 

Проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник начал рассмотрение плановых

вопросов с подготовки ко Дню открытых дверей, который пройдет 27 ноября. Он предложил

деканам подумать, чем можно привлечь абитуриентов, и упор здесь стоит сделать на

перспективы, которые может дать образование в опорном университете. Так, например, к

мероприятию можно привлечь недавних выпускников ВолгГТУ, построивших успешную

карьеру, ведь молодое поколение нацелено на быстрое достижение успеха.

Начальник УМО Ольга Витальевна Юрова рассказала о конкурсе на лучшую

научно-методическую разработку и изменениях этого года. В частности, изменились сроки

приема работ – теперь прием ведется до 1 декабря, направления (реализация

образовательных программ с использованием модульного принципа, лучшие практики

взаимодействия с предприятиями и организациями реального сектора экономики и др.),

увеличен призовой фонд конкурса. Также О.В. Юрова доложила о предварительных итогах

выполнения тематического плана выпуска внутривузовской литературы.

Наталья Михайлова.
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